12 Piéces
420 m2

Réf. 83152L
42 000 €

La Croix-Valmer
Maison a louer (83420)
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Située a La Croix-Valmer, cette villa pied dans I'eau incamne le luxe et le
raffinement méditerranéen, et bénéfice d'un environnement verdoyant
avec une villa principale et une beach house entourées par une pinede.
Cette somptueuse propriété offre une vue imprenable sur la mer et un
acces privilégié a une plage de sable fin, créant ainsi un cadre idyllique
pour des vacances inoubliables. Avec ses 6 chambres dans la maison
principale et 1 chambre de service dans la maison complémentaire,
cette propriété peut accueilir un nombre important d'invités. Les

espaces de vie spacieux et lumineux ...

Located in La Croix-Valmer, the Villa embodies Mediterranean luxury and
refinement.This magnificent property offers breathtaking views of the sea and
privileged access to a sandy beach, creating an idyllic setting for unforgettable
holidays.With its 6 bedrooms in the main house and 1 service bedroom in the
complementary house, this property can accommodate a large number of
guests.The spacious and bright living areas include a dining room that can
accommodate up to 14 guests, a fully equipped modern kitchen, and a large living
room with a big screen and Sonos system for relaxation and ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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